

Erge Küchentechnik

Personelle Aufrüstung

Mittwoch, 29.09.2021

Personeller Zuwachs für Erge Küchentechnik: Bernd Herold ist neu für den Vertrieb und die Marktbearbeitung in Deutschland und Österreich zuständig. Da in absehbarer Zeit in der Erge ein Generationswechsel ansteht, soll Herold dem Unternehmen die entsprechenden Impulse geben und die bisherige Marktposition weiter kontinuierlich ausbauen.

Seit dem 1. September 2021 neu an Bord für den österreichischen Markt ist Manfred Unterholzer. Unterholzer verfügt über langjährige Erfahrung im Gerätesegment.

In diesem Jahr präsentierte die Erge Küchentechnik auf Gut Böckel übrigens wieder neue und eigenständige Produktentwicklungen zum Thema „Kochen und Lüften“. Die Produktpalette ist laut Unternehmen konsequent auf die Anforderungen des aktuellen Marktes ausgerichtet.

Personelle Aufrüstung

Links

- [Erge Küchentechnik](#)